

La via della finestra
ELENCO GENERALE

n.	Titolo	Giornale e data	Incipit
		• PESARO 1919 •	
1	<i>Un'audizione dell'ultimo lavoro del maestro Zandonai</i>	L'Arena, 26.3.1.19	Domani sera la gentilezza ospitale
2	« <i>La via della finestra</i> » di Zandonai al « <i>Rossini</i> » di Pesaro	Corriere della sera, 28.7.1919	Aspettatissima, davanti ad un pubblico
3	<i>Il successo de «La via della finestra» di Riccardo Zandonai,</i>	Il Nuovo Trentino, 29.7.1919	Domenica sera al Teatro Rossini
4a	AA.VV. <i>La via della finestra. La commedia musicale</i>	Teatro Rossini XXVII (n. unico)	Premesso che qualsiasi getto d'arte presuppone
4b	C.L., <i>Il libretto</i>	[id.]	L'amore coniugale — a detta di Balzac
4c	[scritti aggiunti di Aldo Pizzagalli e Ercole Luigi Morselli]	[id.]	
5	« <i>La via della finestra</i> » di R. Zandonai: <i>Primizie e indiscrezioni</i>	Il Resto del Carlino, luglio 1919	Possiamo risparmiarci di descrivervi
6	gaianus, <i>La prima rappresentazione al Teatro «Rossini» di Pesaro ...</i>	L'Avvenire d'Italia, 28.7.1919	Nel teatro Rossini di Pesaro
7	Giona, <i>La prima de «La via della finestra» al «Rossini» di Pesaro «</i>	Il Giornale del mattino, 28.7.1919	Parliamo un po', anzitutto, del libretto
8	Da Rovereto - Il nuovo trionfo del m.o Zandonai	Nuovo Trentino, 29.7.1919	Non è a dire come vivvissima fosse
9	Giannotto Bastianelli, « <i>La via della finestra</i> » di Riccardo Zandonai	Il Resto del Carlino, 27.1919	I tentativi d'opera comica
10	S.I., <i>La première de «La via della finestra» di Riccardo Zandonai</i>	La Libertà, 29.7.1919	L'aspettatissima <i>première</i>
11	Ugo Navarra, « <i>La via della finestra</i> » di Riccardo Zandonai al Teatro Rossini	<i>Il Corriere di Milano</i> , 15.9.1919	È somma ventura per uno scrittore
12	Alessandro Benedetti, « <i>La via della finestra</i> » del maestro R. Zandonai,	L'illustrazione italiana, 3.8.1919	Cronaca lieta, anzi lietissima
13	Domenico Alaleona, [non id.],	<i>Musica/La rassegna italiana</i> , [1919]	Assistei il 27 luglio in Pesaro
14	<i>La «Via della finestra» di Zandonai a Pesaro</i>	Musica d'oggi, n.2., sett. 1919	Pesaro può considerarsi come seconda patria
15	Giorgio Barini, « <i>La Via della finestra</i> » commedia giocosa di G. Adami	Nuova antologia, 16.9.1919	Il 19 aprile 1847 fu rappresentata
16	<i>La Via della finestra (Rossini - Pesaro) - Le prime in Italia</i>	Lo Spettacolo, 1.8.1919	Il libretto. Parliamo un po'
17	Andrea D'Angeli, <i>La Via della Finestra di Riccardo Zandonai,</i>	Musica, 15 sett.-1 ott. 1919	Quando ebbi tra mano lo spartito
		• VERONA 1919 •	
18	<i>La via della finestra al Teatro Nuovovo</i>	«Arena», 7.10.1919	Il libretto della nuovissima opera
19	<i>Vice, La via della finestra» di Riccardo Zandonai. Il libretto e la mus</i>	Arena, 8.10.1919	Quando il sipario si chiuse, frusciando
20	<i>Teatro Nuovo: «Arena», 12.10.1919</i>	«L'Adige», (VR), 24.9.1919	La gestione degli amici Rovato
21	<i>Teatro Nuovo</i>	«Arena», 12.10.1919	Si direbbe che Verona non meriti
		• ROMA 1920 •	
22	Raffaello de Rensis, <i>Conversando con Riccardo Zandonai</i>	Il Messaggero, 31.1.1920	Abbiamo avuto la fortuna d'incontrarci
23	<i>Lunedì «La via della finestra»</i>	L'Idea nazionale, 1.2.1920	La prima delle sette novità
24	<i>«La via della finestra» di Zandonai a Roma</i>	Corriere della sera, 3.2.1920	Il pubblico dei grandi avvenimenti
25	Matteo Incagliati, « <i>La via della finestra</i> » di Riccardo Zandonai	Il Piccolo, 3-4.2.1920	La sala del <i>Costanzi</i> iersera per la prima novità
26	R[affaello] de Rensis, « <i>La via della finestra</i> » di Riccardo Zandonai	Il Messaggero, 3.2.1920	Il sorriso schietto e sereno,
27	enrico boni, « <i>La via della finestra» del m. Zandonai al «Costanzi»</i>	Il popolo romano, 4.2.1920	Per la prima rappresentazione della nuova opera
28	Adriano Belli, « <i>La via della finestra</i> » di R. Zandonai al «Costanzi»,	Il Corriere d'Italia, 4.2.1920	Il libretto? Dal riassunto che ne fu dato ieri
29	Matteo Incagliati, « <i>La via della finestra</i> » di Riccardo Zandona	Il Giornale d'Italia, 4.2.1920	V'è nel corso dei secoli in Italia
30	« <i>La via della finestra</i> » di R. Zandonai al Teatro Costanzi	Il Messaggero, [.].2.1920	Questa sera, dopo lunga attesa
31	Alberto Gasco, « <i>La via della finestra</i> » di Zandonai,	La Tribuna, 4.2.1920	Dopo la <i>Francesca da Rimini</i> , così complessa
32	Roberto Forges Davanzati, « <i>Via della Finestra</i> » di R. Zandonai al Costanzi,	L'Idea nazionale, 4.2.1920	In alta montagna, come lassù fra le cime
33	f. r., <i>La via della finestra di R. Zandonai al «Costanzi»,</i>	Il Giornale del popolo, 4.2.1920	Il diffuso riassunto che fu dato
34	<i>La première de «La Via della finestra» au Costanzi a marqué un autre</i>	L'Italie, 4.2.1920	Magnifique chambrée hier au Costanzi
35	Giorgio Barini, « <i>La via della finestra</i> » di Riccardo Zandonai	L'Epoca, 4.2.1920	Il maestro Riccardo Zandonai non ha avuto la fortuna
36	Bruno Barilli, « <i>La via della finestra</i> » di R. Zandonai,	Il Tempo, 4.2.1920*	Quando il metodo entrò dalla porta,
37	LA SOLFA, « <i>La Via della finestra</i> » di Riccardo Zandonai	Le Maschere II/6, 8.2.1920	Un senso d'inquietezza e di sconforto pervase
38	Francesco Cenciarini, « <i>La Via della finestra</i> » di Zandonai	Musica XIV/3, 15.2.1920	I critici illustri hanno parlato
39	Gaffurius, <i>La via della finestra</i>	Rivista naz. di musica, 22-29.10.1920	Riccardo Zandonai ha voluto cambiare rotta
40	<i>Ultime teatrali - «La Via della finestra» di Zandonai a Roma,</i>	Corriere d'Italia, 4.2.1920	Il pubblico dei grandi avvenimenti artistici
		• TRIESTE 1923 •	
41	<i>La Via della finestra» di R. Zandonai. Il successo della «prima» a Trieste</i>	<i>Il Giornale d'Italia</i> , [14.1.1923]	Viva era l'attesa, iersera
42	« <i>La via della finestra</i> » al Verdi	Il Piccolo, 16.1.1923	Son quasi ultimate le prove
43	« <i>La via della finestra di Riccardo Zandonai al Teatro Verdi</i>	Il Piccolo, 19.1.1923	Come si sa, <i>La via della finestra</i>
44	Cesare Nordio, « <i>La via della finestra</i> » di Riccardo Zandonai al Teatro Verdi	L'Era nuova	«Ho tentato con <i>La via della finestra</i>
45	a t, « <i>La via della finestra</i> » commedia musicale di Riccardo Zandonai	Il Lavoratore, 19.1.1923	La commedi lirica giocosa
46	r.c., « <i>La via della finestra</i> » di R. Zandonai al Teatro Verdi,	Il Popolo di Trieste,	Gli applausi convintissimi che salutarono
47	<i>La «Via della finestra» del M.o Zandonai al Teatro Verdi</i>	L'Indipendente, [gennaio 1923]	Chiese ristoro al riso sottile
		• MILANO 1930 •	
48	<i>La Via della finestra [...]</i>	Corriere della sera, 6.1.1930	Verrà rappresentata questa sera
49	c.f., <i>La Via della finestra di Zandonai alla Scala</i>	Il Sole, 6.1.1930	Fu un simpatico successo

50	a[Iceo] t[oni], <i>La prima de "La Via della finestra" di R. Zandonai [...]</i>	Il Popolo d'Italia, 7.1.1930	Cronaca simpatica. Cronaca di un successo signorile
51	G[etano] Cesari, <i>"La via della finestra" di Zandonai [...]</i>	Corriere della sera, 7.1.1930	Scribe fu certamente uno dei più prolifici
52	<i>"La via della finestra" di Riccardo Zandonai [...]</i>	La Sera, 8. 1.1930	L'allestimento alla Scala della commedia giocosa
53	<i>La serata di gala alla Scala</i>	Corriere della sera, 9.1.1930*	Rare volte la Scala appariva in una atmosfera
54	Virgilio Mortari, <i>Le novità alla "Scala"</i>	L'Italia letteraria II/4, 26.1.1930	Fra i numerosissimi <i>vaudevilles</i> di Scribe
		• FIRENZE 1930 •	
55	<i>La Via della finestra di Riccardo Zandonai</i>	[non id.], 19.12.1930	Alla Compagnia dell'Opera Lirica
		• NAPOLI 1939 •	
56	Antonino Procida, <i>«Una partita» e «La via della finestra» di Zandonai</i>	Corriere di Napoli, 10.3.1939	Occorre forse dire che un'opera nuova
57	Saverio Procida, <i>«Una partita» e «La via della finestra»</i>	Roma, 10.3.1939	<i>Una partita</i> ha sei anni di vita
		• PESARO 1937 •	
58	<i>La via della finestra di Zandonai a Pesaro</i>	Corriere della sera, 5.9.1937	Questa sera è stata eseguita al Teatro Rossini
		• MÜLHAUSEN 1942 •	
59		Mülhauser Volksblatt, 26.5.1942	Wir zweifeln nicht daran
60		Mülhauser Tagblatt, 26.5.1942	Das zweifellos stärkste Ereignis
61		Informationsdienst für... 27.5.1942	Das Stadttheater Mülhausen
62		Straßburger Neueste... 27.5.1942	Daß eine Frau aus ein Eifersucht
63		Dresden Nachrichten, 22.5.1942	Nachdem mit der Berliner Uraufführung
64		Breslauer Neueste..., 27.5.1942	Nachdem durch die Berliner
65	Hanns Reich, <i>Una prima di Zandonai a Mühlhausen</i>	Breslauer Neueste..., 27.5.1942	Che una donna, per gelosia si butti dalla finestra
		• PALERMO 1942 •	
66	Gino Scaglia, <i>la «Via della finestra» di Zandonai al Garibaldi di Palermo</i>	Il Giornale d'Italia, 5.12.1942	Vivo successo ha avuto ieri sera